

Von Josef Sturm

Allersberg (st) Für die Unterstützung der Aktion „Geschenk mit Herz“ wurde der Kindergarten St. Antonius in Allersberg mit einer Urkunde ausgezeichnet. Seit zehn Jahren ist er Sammelstelle für die bayernweite Päckchenaktion der Hilfsorganisation humedia, die 2003 ins Leben gerufen wurde und zusammenarbeitet mit der Benefizaktion Sternstunden des Bayerischen Rundfunks, Radiosender Bayern zwei.

Viele Kinder leben in Armut, Krieg und Ungerechtigkeit, ohne Perspektive und Schutz. Für sie werden jedes Jahr im Kindergarten Schuhkartons mit Weihnachtspapier beklebt und mit kleinen Präsenten gefüllt. Jedes teilnehmende Kind kann selbst entscheiden, für welches Alter und ob es ein Mädchen oder einen Jungen beschenken möchte.

In den vergangenen Jahren wurde die Aktion von den Eltern der Kindergartenkinder in St. Antonius in Allersberg sehr gut angenommen. Auch heuer packten die Erzieherinnen gemeinsam mit den Kindern wieder Päckchen und sie waren mit viel Freude bei der Sache. Bei der Abholung fährt jedes Mal der Lastwagen direkt vor den Kindergarten und die Kinder dürfen selbst ihre Päckchen mit einladen, was natürlich immer etwas Besonderes und Aufregendes ist.

Die Päckchen werden in meist in Osteuropa, Albanien, Rumänien, Ukraine, Serbien und im Kosovo verteilt. Einige bleiben auch in Bayern und werden an ausgewählte Tafeln und Flüchtlingskinder gegeben. Auch Geldspenden werden gerne angenommen, denn mit einer Spende von 15 Euro können vor Ort in Übersee Päckchen gepackt werden, die Transportkosten werden dadurch eingespart. So bekommen auch Kinder in Brasilien, Äthiopien oder den Philippinen Weihnachtsgeschenke. Das „Geschenk mit Herz“ verbindet Kinder und deren Familien aus Deutschland mit bedürftigen Kindern weltweit und ist ein großartiges Erlebnis für alle, sind sich Kindergartenleiterin Eva Maria Mücke und ihr Team einig mit ihren Schützlingen. Sie betonen, dass die Kinder wieder mit voller Begeisterung bei der Aktion dabei waren und große Freude daran hatten, denn wenn man weiß, man hat was Gutes getan, macht das einfach glücklich, versichern sie. Text und Foto: Josef Sturm



Mit einer Urkunde ausgezeichnet wurde der Kindergarten St. Antonius in Allersberg der sich seit zehn Jahren an der Aktion der Hilfsorganisation Humedia beteiligt und auch heuer wieder „Geschenke mit Herz“ gepackt hat. Foto: Josef Sturm